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（回答率　　94.7 ％）

　肯定的評価が73.7%となりました。「親が気にしてあげないと気づかないことがほとんどです。いつまでに自らの持
ち物などを気にするようになればよいでしょうか。」「子供の成長なので、家庭で対応していきます。いつも丁寧な
対応をありがとうございます。」というご意見をいただきました。持ち物の確認は連絡帳に書き、家庭で見ることが
基本となります。お子様の現状にあわせ、アドバイスをお願いします。苦手なお子さんの場合は、宿題や翌日の準備
を行う時間を決めていただくことも大切です。できたときに繰り返し褒め、自信をもてるように声掛けをお願いしま
す。

令和３年度「学校評価アンケート（前期）」結果について

　７月に実施いたしました「学校評価アンケート」に大変多くの皆様からご回答をいただきましてありがとうござい
ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。アンケート集計結果、いただいたご意見及び今後の学校の取り組みをお
知らせいたします。引き続き大松台小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

　肯定的評価が90.6%となりました。「算数や理科が好きになってきたそうで自信がついてきたようです。」というご
意見をいただきました。学校では３年生以上の希望者対象に「放課後プラス」の取組をとおして、基礎学力定着の一
助としていますので、活用をご検討下さい。

１．お子さんは、楽しく学校に通っていると思いますか。

２．お子さんは、友達と良い人間関係を築いていると思いますか。

３．お子さんは、基本的な生活習慣やあいさつ、正しい言葉づかいなどが身に付いていると思いますか。

４．お子さんは、忘れ物をせず、持ち物の整理ができていると思いますか。

５．お子さんは、基礎的な学力が身に付いていると思いますか。

　肯定的評価が96.5%となりました。「毎日楽しく学校生活を送っており、大変嬉しく思います。担任の先生はじめ、
教員の皆さんにはコロナ禍でも工夫して行事を開催して頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。」というご意見をいた
だきました。コロナ禍においてご家庭でのご理解とご協力のお陰と認識しております。お子さんのことで心配なこと
がございましたら、いつでも担任までご相談ください。また、スクールカウンセラーの面談予約をおこなう場合は、
担任や副校長にお知らせください。

　肯定的評価が95.2%となりました。「本人から友達の話や名前をたくさん聞く機会があまりないので、もう少し見守
りながら学校での話を聞くようにしたいと思います。」「思いが強い部分があり、一歩進んでもう少し広い交友関係
を築くことができたらと切に願っています。」というご意見をいただきました。学校では、今後も感染症対応に配慮
しながら可能な範囲で様々なグループやチームを構成し、子どもたちの関わりを支援していきます。

　肯定的評価が86.7%となりました。「言葉遣いにつきましては人一倍注意しておりますが、驚くような言葉を覚えて
きたりするので、ご指導いただけたらと思います。」「自分から挨拶があまりなくて、返事の声も小さい。」という
ご意見をいただきました。ご家庭でも言葉遣いに対するご指導をいただき感謝申し上げます。学校でも気になる言動
があれば、直ちに指導をしています。現在は感染症対策により大きな声で話すことには制限があり、対応が難しいと
ころです。挨拶には継続して取り組んでいきます。
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６．お子さんは、宿題に取り組んでいると思いますか。

７．お子さんは、読書に親しんでいると思いますか。

８．お子さんは、観察・実験・栽培活動など、体験的な活動に積極的に取り組んでいると思いますか。

９．お子さんは、わからないことを聞いたり調べたり、自分から学習に取り組んでいると思いますか。

１０．お子さんは、運動や外遊びをしていると思いますか。

　肯定的評価が94.0%となりました。学校では宿題の提出について日々声掛けをしています。特に低中学年ではご家庭
での声掛けや確認等にご協力いただき、感謝申し上げます。引き続きよろしくお願いいたします。

　肯定的評価が73.6%となりました。「家では読書をする姿がほとんど見られないのですが、学校の図書室を利用して
たくさん本を読んでいると聞きました。これからも続けてほしいです。」「本をよく読んでいます。友達が読んでい
たものと同じ本を借りて、そこからまた本を借りて調べたり、関心が広がっています。本が身近である環境がうれし
いです。」「読書が身近なものになってきて嬉しい。興味のある本を読むようになった。ストーリー性のある本も読
んでほしい。」というご意見をいただきました。学校では朝読書の時間、読書週間、図書の時間等をとおして本に親
しんでいます。図書の貸し出しは、学年に応じて一冊は読み物を借りるように促していきます。

　肯定的評価が74.7%となりました。「自主学習があるので、自分で課題を探し、よく調べていると思います。良い機
会をもらって頑張れていると思います。」「わからない場合も考えず、そのままにします。」というご意見をいただ
きました。主に高学年では宿題として自主学習に取り組んでいます。低中学年の場合は、ご家庭で一緒に調べたり、
調べる方法を教えたりして、問題解決する経験を増やしていただきますようお願いします。学校では全ての児童に一
台ずつタブレットが貸与され、学校で使用する機会も増えています。引き続き効果的に活用していきます。

　肯定的評価が88.7%となりました。「教室で育てている植物などから、栽培に興味がでたようです。家でも自分の鉢
植えをつくり観察しています。」というご意見をいただきました。ご家庭でもお子様の関心を上手に高めていただき
感謝申し上げます。学校では引き続き感染状況を見極めながら、可能な限り体験的活動を継続していきます。

　肯定的評価が80.0%となりました。「コロナ禍の影響があるのか、最近外遊びが少なくなりました。」「高学年に
なってから外で友達と遊ぶことが増えました。」というご意見をいただきました。学校では感染症対策のため、休み
時間に密集・密接しての遊びは控えるように指導していますので、影響は少なからずあるかもしれません。今後もな
るべく体を動かす機会をつくっていきます。外遊びの前後には必ず手洗いをするように指導していますので、ご家庭
でも声掛けをお願いいたします。
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　肯定的評価が91.6%となりました。「兄弟がいないので６年生のお兄さんをにいにと呼び、家でも今日にいにに会っ
たと嬉しそうに話していたのがすごく印象的でした。」というご意見をいただきました。本来であれば全学年による
たてわり班活動をとおした異学年交流を実施していますが、今年度も感染症対応により兄弟学年を設定し、兄弟学級
内をさらに少人数化した交流を実施していきます。

１２．お子さんは、兄弟学年交流（1年と6年、2年と4年、3年と5年）を楽しんでいると思いますか。

　肯定的評価が98.4%となりました。「学校での様子を丁寧に知らせて下さり感謝しています。」「お忙しい中いつも
優しく丁寧に対応して下さり、子供も先生が大好きで私たちも安心しています。」というご意見をいただきました。
本校教員に取りまして嬉しい言葉です。今後もいつでも担任へご連絡いただき、ご相談ください。

１５．学校は、児童の人権意識向上に努め、いじめがあった場合には適切に対応していると思いますか。

１３．教員は、子供に分かりやすい授業をしていると思いますか。

１４．教職員は、保護者や子供の連絡や相談に、丁寧に対応していると思いますか。

　肯定的評価が95.8%となりました。学校では人権意識を高めるために、道徳科授業や12月の人権週間に向けた標語づ
くりに取り組んでいます。また年３回のふれあい月間及び長期休業明けにあわせ、児童にアンケートを実施し、担任
が児童の思いを把握し、状況により担任が対応する機会を設定しています。また学校ＨＰに記載している「大松台小
学校いじめ防止基本方針」に基づき、いじめ対策委員会を設置し、教員への毎年３回の研修を実施しながらいじめの
未然防止、早期発見、早期対応のために全力で取り組んでいます。ご心配なことがございましたら早めに担任へご相
談下さい。

　肯定的評価が98.8%となりました。「家庭での宿題の取組を見る限り、意欲的に授業を聞き、先生の話を聞いている
と思います。授業参観でその様子を見られる日を楽しみにしています。」「学校公開がまだ一度もないので、様子が
わかりません。」「何らかの形で通常の学校生活の様子を参観できるとありがたく思います。子供は毎日楽しく通っ
ており、感謝しております。」「学校公開、運動会の実施について是非実施して頂きたいです。」というご意見をい
ただきました。お伝えしておりますように今月実施の学校公開では、感染症対策を十分に講じ、学級内及び学校内の
人数を可能な限り減らしながらの分散公開を予定しています。あわせてオンラインによるリアルタイム配信も実施し
ます。オンラインでは固定したカメラでの配信となりますことをご承知おきください。

１１．お子さんは、手洗いをしたり、食生活に気をつけたりするなど、健康に関心をもっていると思いますか。

 肯定的評価が85.1%となりました。「好き嫌いがまだ多く、手洗いも自主的におこなっているところをあまり見ませ
ん。」というご意見をいただきました。引き続き給食指導や食育等をとおして、栄養バランスのよい食事について指
導を進めていきます。また学校では感染症対策により様々な場面で手洗いを指導していますので、引き続きご家庭で
も声掛けをお願いいたします。
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　肯定的評価が97.8%となりました。「友達、仲間を大切にする、応援する子供たちの行動を具体的に褒め、伝え続け
て下さり、周りの仲間を大切にする心を育てて下さっていることに感謝しております。」「欠席連絡方法について、
現在、連絡帳メインですが、メールやアプリ等、他の連絡手段も検討して頂きたい。」「保護者会は対面以外にオン
ラインでできるとよいのですが。」「学校から配布されるお便りなどのプリントをＨＰやアプリを通して、いつでも
ネットから見られるようにしてもらえると嬉しいです。」というご意見をいただきました。欠席のオンライン連絡
は、現在のところシステム導入が難しく、これまで通りの連絡帳もしくは電話による連絡をお願いします。引き続き
検討していきます。また保護者会は対面を基本としつつ、感染状況によってはオンライン開催も検討していきます。
お便りのＨＰ掲載につきましては、個人情報保護の観点から全てのお便りをＨＰ上に掲載することは難しい状況で
す。ご理解をお願いいたします。

１７．学校は、保護者組織や地域と連携し、子供たちの安心・安全に配慮していると思いますか。

１６．学校は、学校だよりや学年だより、ホームページ、メール配信などで教育活動の情報の発信をしていると思いますか。

２０．お子さんは、自転車に乗る際にヘルメットを着用していますか。

１８．学校は、施設･設備の維持･管理に努めていると思いますか。

　肯定的評価が97.9%となりました。「通学路でドリームボックスと鶴牧西公園の間、ガードレールがなくパトロール
でも危機感を感じた。高齢化社会なのだから、シルバー人材に助けてもらってはと思います。」というご意見をいた
だきました。次年度通学路改善要望として多摩市教育委員会に報告します。乞田川沿いの通学路については、多摩市
教育委員会に通学路改善要望を提出しています。ガードレールの設置は難しく、歩道を緑色塗装するグリーンベルト
及びオレンジポール設置に向けて動き出しております。また現在地域の方が毎朝子供たちの登校を自転車に乗りなが
らボランティアで見守りをして下さっております。地域の皆様でご協力頂ける情報がございましたら、学校までお知
らせ下さい。

　肯定的評価が95.5%となりました。ご意見として「トイレの改善」に関する要望をいただきました。市内学校の大規
模改修工事は築年数により順次進めており、本校におけるトイレの根本的な改善は令和５年度以降の大規模改修工事
まで待つことになっております。市のコロナ対応により、当初予定の令和５年度から遅れが生じております。ご不便
をおかけしますが、ご理解をお願いします。

　「なぜ着用が必要なのか理解して着用してくれています。しかし着用していない子をよく見かけるので、学校、地
域等で声掛けが必要かと思います。」「学年が上がり、装着していたヘルメットを恥ずかしいと言って付けなくなっ
てしまった。そういうものではないと伝えた。周りが付けていないから、自分もいいと思ってほしくない。」という
ご意見をいただきました。ご家庭でのヘルメット着用のご指導に感謝申し上げます。多摩中央警察署からも命を守る
ために自転車乗用時には必ずヘルメットを着用するように言われています。学校でも着用するように指導しています
ので、ご協力をお願いします。昨年度後期調査と比較し、「ヘルメットを持っていない児童」の割合は－1.1％の
4.7％となり、改善傾向が見られています。しかし「いつもヘルメットをかぶる児童」の割合は-1.6％の48.3％となり
ました。子供の命を守るために、ヘルメットの必要性や効果をご家庭でもお話ししてくださいますようお願いしま
す。

　肯定的評価が90.6%となりました。現在リサイクル活動として、学校では空き缶、まろにえ会ではテトラパックやイ
ンクカートリッジの回収を行っています。昇降口に空き缶とテトラパック、職員室前レターボックス下にインクカー
トリッジ回収ボックスを設置していますので、今後もご協力をお願いします。

１９．学校は、省エネ・リサイクル、体験授業等の環境教育を進めていると思いますか。
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